
令和４年第 6回琴浦町教育委員会

会議の概要

日 時 令和 4年 5月 27 日（金）13:30～15:30
場 所 まなびタウンとうはく 3階 第 1会議室
出席委員 森田澄恵委員、高力和美委員、新田朗尚委員、

黒松悟司委員、田中清治教育長
説明等のため出席した者 桑本教育総務課長兼学校給食センター長、宮本社会教育課長

渡邉人権・同和教育課長、岸本指導主事、河原指導主事
傍聴人 なし
日 程

１ 開 会
２ 議事録署名委員の指名 （森田委員、新田委員）
３ 教育長報告
４ 各課報告
５ 議事

議案第 17 号 令和 4年度（6月定例議会）補正予算要求について
議案第 18 号 学校運営協議会委員の任命について
議案第 19 号 琴浦町社会教育委員会委員の委嘱について
議案第 20 号 琴浦町各地区公民館運営協議会委員の委嘱について

６ 報告事項
なし

７ その他
・令和４年度琴浦町教育行政の評価点検項目について
・令和４年度前期計画訪問について

8 閉 会
会議の要旨
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（開会）13:30
令和４年第 6回定例会を開会します。
議事録署名委員を森田委員と新田委員にお願いします。
教育長報告（資料により報告）
質問はありますか？
琴浦町の体験的学習活動等休業日はどうだったでしょうか？
児童クラブで受け入れてもらったことや、商工会に事前に協力をお願いし

たこともあり、特に問題はありませんでした。
各課からの報告を教育総務課から順次お願いします。
要保護準要保護の認定について
外国人児童の受け入れの開始について
体育協会の名称変更について 『体育→スポーツ』
令和 4年度スポーツレクリエーション祭について
東伯文化センターと赤碕文化センターのイベント開催について
（それぞれ資料により報告）
三つの課の報告がありましたけれども質問ありますでしょうか。
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（なし）
次に議案第 17 号について説明をお願いします。
（補正予算についてそれぞれ説明）

質問はありませんか。
浦安駅連絡通路の橋梁点検はどのように行うものですか？
あらかじめ決められている点検項目によって点検を行うものです。
給食費無償化の考えはありますか？
今後の検討にもよりますが、現時点では負担能力がある世帯は支払っても

らい、困窮世帯に対しては支援を継続していこうと考えています。
３点質問をさせてください。
１つ目はモバイルルーター貸与について。中学校を卒業した場合は返却し

てもらうものでしょうか？また、使用料はずっと公費で払い続けていくので
すか？
２つ目は給食の食材補填についてです。何回か休校がありましたが、影響

はありましたか？
３つ目は公民館のデジタル環境の整備についてです。安田地区は旧安田小

学校に公民館を移転する予定となっていますが、既に整備したものはどうな
りますか？
モバイルルーター貸与については、本来は家庭でwifi 環境を整備していた

だきたいと思っています。今は過渡期の扱いと考えており、通信費の公費負
担は長くても来年度末までと考えています。
給食食材については、休校した日がたまたま給食のない日であったため、

食材が余るようなことはありませんでした。
安田公民館の移転は特に影響ありません。整備した公衆wifi も移転させま

す。
給食費の困窮世帯への支援はよいと思います。今後、食材の高騰などによ

る質の低下にならないようお願いしたいです。
本議案について承認いただけますか。
（承認）
次に議案第 18 号について説明をお願いします。
議案概要を説明
質問はありませんか。
（なし）
本議案について承認いただけますか。
（承認）
次に議案第 19 号について説明をお願いします。
議案概要を説明
質問はありませんか。
社会教育委員会とはどのような役割の機関ですか？
社会教育に関する計画立案や調査研究などを教育委員会に助言する機関で

す。年に数回開催されるものですが、令和３年度は開催がありませんでし
た。今年度は５月末に開催を予定しています。
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本議案について承認いただけますか。
（承認）
次に議案第 20 号について説明をお願いします。
議案概要を説明
質問はありませんか
（なし）
本議案について承認いただけますか。
（承認）
次に報告事項に移ります。報告事項はありますか？
（なし）
次にその他に移ります。
令和３年度の教育行政評価をまとめましたので報告します。また、令和４

年度の教育行政評価項目をまとめましたので、次回までにご検討くださいま
すようお願います。
質問はありますか？
（なし）
令和４年度計画訪問の詳細日程が決まりましたので、報告します。
質問はありますか？
（なし）
全体を通して何かありますか。
（なし）
本日の委員会は、以上で閉会とします。

（閉会）14:30
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